

Le Mot du Maire

Les actions en direction de l'enfance et de la jeunesse constituent pour notre équipe un axe fort de notre politique.

La commune s'agrandissant, les enfants et les jeunes étant de plus en plus nombreux sur notre territoire, tout cela nous pousse à développer encore davantage les services d'accueil pour nos jeunes.

Le développement de la commune va de pair avec une professionnalisation progressive des équipes d'animation qui travaillent en son sein et une prise en compte des enjeux par des associations d'éducation populaire ou autres.

Des accueils collectifs sont peu à peu conçus dans un souci d'amélioration du service public, certes, mais avec une volonté affichée de mettre en œuvre de véritables outils éducatifs, indispensables au bien être et au développement de l'enfant.

L'ensemble des objectifs éducatifs territoriaux déclinés sur la page suivante témoigne du travail qui a été et sera réalisé en partenariat avec les familles et les institutions...

Des accueils de qualité, qui fonctionneront de 6h30 à 18h30, des équipes d'animation professionnelles, de nombreuses activités innovantes, des ateliers.. autant d'éléments qui traduisent notre volonté éducative au service de l'épanouissement de l'enfant et du jeune adolescent.

Tels sont les moyens et objectifs essentiels que nous envisageons et revendiquons en matière d'animation socioculturelle et sportive pour notre commune.

De nombreux projets restent encore à développer. Ce dépliant se veut aussi un moyen de vous tenir informés des actions entreprises ou à venir. Il demeure aussi un outil efficace de communication.

Vos enfants sont les nôtres. Aidons-les à grandir en citoyens responsables.

Votre dévoué Maire
Jean-Claude LOMBION